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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者

項  目 内     容

1.蒲生スマートイン

ターから市内への

アクセス道路につ

いて 

(1)国体時の蒲生スマートインターから布引

グリーンスタジアムへのアクセスはどの

ように考えているのか 

(2)アクセス道路で予想される状況にどのよ

うに対処されるのか 

(3)三津屋バイパスや羽田バイパスを、市が

県に成り代わって施工する考えはないか 

(4)岩倉バイパスの進捗の前倒しを県に強く

要望できないか 

(5)市辺踏切交差点と内野に抜ける交差点を

現地踏査した結果は 

(6)三津屋バイパスはあかね幼児園の通園送

迎路となる予定だが、接続道路も含め利

用可能な時期は６年も先なのか 

(7)あかね幼児園開園後２カ月が過ぎ、現状

の通園路の状況、事故等の有無は 

都市整備部長 
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